

La communion mensuelle et générale des enfants peut se pratiquer en dehors de toute Congrégation ou Association. C'est une excellente industrie pour habituer doucement et sans contrainte tous les enfants d'une paroisse à la fréquentation des sacrements.

Mais il est beaucoup mieux de faire de cette communion mensuelle une communion *réparatrice*, en enrôlant tous les enfants dans l'Apostolat de la Prière. Cette Ligue si simple et néanmoins si féconde en fruits de salut, est à la portée de tous les enfants sans exception, et ils peuvent, en classe et à l'église, pratiquer en commun ses trois Degrés : en classe, l'offrande de la journée aux intentions du Cœur de JÉSUS et l'offrande à MARIE d'un *Pater* et de dix *Ave Maria* ; à l'église, la communion réparatrice du mois.

Cette Ligue donne aux communions mensuelles un but spécial, communique aux enfants l'esprit de corps si recommandé par Sa Sainteté LÉON XIII, attire sur cette jeunesse les bénédictions des Cœurs sacrés de JÉSUS et de MARIE, la met à même de gagner de riches indulgences, la fait participer aux bonnes œuvres de tous les grands Ordres religieux et d'un très grand nombre de communautés religieuses ; enfin, elle assure à cette pieuse pratique plus de stabilité et de vigueur. L'Association, en effet, est un excellent moyen pour agir sur les anciens élèves, et pour permettre de les convoquer encore, de vive voix ou par écrit, à la communion du mois, en vertu de leur affiliation à l'Apostolat.

(*A suivre.*)

NOS MARTYRS CANADIENS

NOUVELLES RAVEURS ATTRIBUÉES À LEUR INTERCESSION

Rigand : une guérison par l'application d'une carte-relique. *Sainte-Marthe* : une guérison.
